

# Degeneración

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Febrero 25, 2019](#)

Hay bastantes personas (alrededor del 5 al 10% en cualquier civilización) que, ayudados e instigados por los judíos, siempre impulsan la degeneración y la destrucción en todos los niveles de la vida.

[/modo sarcasmo Activado]

Por supuesto, en su nada, degeneración significa realmente nada. ¿Quién es alguien por ejemplo para definir Degeneración? Solo «Dios» alias Judios puede definir Degeneración y Progreso.

Como cualquiera puede observar en el reino natural, hacer mierda absolutamente auto humillante, auto debilitante, auto destructiva, y socialmente destructiva, o ambientalmente destructiva, es siempre algo muy inteligente. Como nos decían los sabios judíos, si uno se arranca el globo ocular, verá mejor.

Los cerebros resistentes han estado negando lo anterior. Eso hace que la gente se sienta mal. Eso retrasa el PROGRESO.

No estamos en los pináculos de la degeneración, realmente estamos «progresando», esto es lo que dicen los maestros. Muchas mentes neolíticas como el Cavernícola Cobra no entienden este progreso. Por esto, democráticamente hablando, estamos planeando la destrucción.

Niños de 7 años dando besos en la boca y haciendo twerking en «desfiles» con mayores, vestidos de drag queens, no significa nada. Es perfectamente normal. La gente rara no lo entiende. Incluso algunos gays, se sienten tan mal cuando ven estas cosas que se acobardan. El amo judío no aprueba este encogimiento antisemita.

¿Niños de 5 años sometidos a cirugías para cambiar su género a la fuerza porque sus padres así lo consideran, ya sea en la circuncisión o en el cambio de género? Perfectamente de acuerdo. Al menos, el Dr. Shekelstein recibe su merecido.

Gente muriendo por Fentanyl, bandas invadiendo sus países, y gente destripada en las calles por una bolsa de MacDonalds no es literalmente nada, eso es perfectamente normal. ¿Cómo se puede ser tan racista para no querer Fentanyl? Hay que legalizarlo. Aquí la gente es claramente responsable y no hay factor de adicción, por eso, cuando estas drogas llegan a cualquier ciudad o barrio, se convierte en una escena del crimen post apocalíptica en cuestión de meses. Necesitamos más de esto.

Milenios de evolución humana y belleza racial, tiene que ser tirado a los cubos de basura, y mezclado a la no existencia. ¿Mujeres guapas y prostituyéndose por 5 pavos y contrayendo el VIH por hordas invasoras socialmente destructivas? Todo bien.

Lo que le ha faltado a Europa un poco de sal y pimienta, es algo de acción. Alguna persecución de menores, algún chaval musulmán sujetando cuchillas en el cuello de otros chavales autóctonos, cosas así. Aquí hace falta un progreso vibrante.

Los pedófilos del Vaticano forman parte de una sabiduría de Dios más amplia que nosotros, los cavernícolas, no podemos entender, y queremos destruirlos y pasarlos por una pica. Esto se debe a que no hemos progresado lo suficiente. Progreso aquí es cuando esto se universaliza en Europa como en muchos países musulmanes. El Papa Francisco añadiría aquí, que somos intolerantes. «Quien critica los escándalos sexuales de la Iglesia y se centra en ellos es de Satanás», como dijo hace dos semanas.

No seamos satánicos ahora y cavernícolas y no progresistas y cosas así, porque este mundo nos castigará.

Gente caminando por ahí drogada y desconectada 24/7 es significativo, porque estar borracho, como dicen nuestros maestros espirituales, es la puerta a la comprensión espiritual. Concluyen que también, cuanto más te cagas en los pantalones por estar colocado, más cerca estás de la realización espiritual final. Cuando te sientas como un NPC ocioso mientras te sustituyen, estás practicando el último nivel de piedad espiritual. Los síntomas también incluyen diarrea permanente inducida por la hierba.

¿Perder tus ciudades y naciones convirtiéndose poco a poco en zonas prohibidas como si el moho creciera en un pan y lo convirtiera en moho? Eso está perfectamente bien. El buen pan tiene que tener moho en él, para que pueda ser sabroso - de la misma manera, la civilización sin bastardización, crimen, diversidad, y gente virulenta que quiera matar a los nativos en ella, no tiene sabor. Sal y pimienta.

A las razas nativas de una civilización hay que ponerlas a adorar a la fuerza a los judíos y a cualquier otra facción, y a odiarse y autocondenarse. Perfectamente normal. Al fin y al cabo, como todo el mundo sabe, a los

negros nunca se les ocurrió esclavizar a todas las tribus contra todas las demás tribus durante miles de años. Cualquier injusticia empezó claramente con los Blancos. Esta es la razón por la que en muchos lugares intransitables de África, incluso hoy en día, la esclavitud es desenfrenada. Claramente, la Esclavitud es una invención Blanca, y nunca fue practicada por nadie más.

¿Cómo que los Negros matan a otros Negros sin ninguna razón en los EE.UU.? Eso es civilización avanzada.

La televisión tiene que hacer de judío y producir Culto Judío 24/7. Absolutamente normal. La opinión del 0,1% de los judíos tiene que incrustarse a la fuerza en la cabeza de millones de personas para que se autodestruyan. Progreso.

«¿Géneros? Mis sentimientos son claramente superiores a cualquier forma de biología o vida». «¿Qué quieres decir con géneros?» La familia y los géneros no tienen importancia. Intentemos arruinar esto también.

¿El trabajo de otras personas, el trabajo duramente ganado y el desarrollo de la civilización? A quien le importa. Caguémonos en el Arco del Triunfo e incendiemos los tribunales. Sólo Dios puede juzgarnos. Que entren todos los que quieren arruinar la civilización.

Ahora, estos degenerados son todos iguales y están en una sola bolsa. Intentan constantemente fingir que son muchos.

¿Qué puede salir mal cuando todos estos degenerados mancillados, manifiestan las sociedades de sus sueños? ¿Qué puede salir mal? Está

claro que todo va a salir bien después de todo esto. Ya lo vimos en Star Trek.

Para lo que existe la humanidad es para los peludos, para teñirnos el pelo de rosa, para la bastardización sin fin y, al final, para que nos pongan un microchip y nos metan en una utopía digital como mestizos irreconocibles, todos iguales «bajo Dios».

Es perfectamente normal que la policía permita que las redes de violadores y las bandas de seducción campen a sus anchas, pero que aparezcan en tu puerta por los mensajes de Twitter. Si uno por accidente derrama té sobre alguna Santa Raza Elegida, eso es una agresión. Un pueblo sustituido demográficamente significa que no hay delito. Sólo ten cuidado si expresas desagrado por los elegidos y sus aliados tribales en público, ese es el verdadero problema.

¿Tener a la intelligentsia, las autoridades, la policía y los medios de comunicación en contra de la población nativa y atacando con vehemencia a los propios nativos de la propia tierra? Eso es perfectamente normal. Se llama pluralismo de opinión. Hay tanto Pluralismo donde la única Opinión es la Opinión de los zurullos de los tres paréntesis.

Está claro que lo anterior es muy bueno para que todas las civilizaciones lo sigan como norma. El único que no lo sigue es el judío. El judío realmente no progresa, se queda neolítico. Pero al menos, como dijo Barbara Specter, no estaremos en las sociedades neolíticas que estuvimos en el siglo pasado en Europa. En Israel, pueden practicar lo que siempre hicieron durante miles de años.

¿Los judíos teniendo de 5 a 6 hijos? ¿No importa cómo los críen, e incluso con privaciones?

Blanquito sentémonos a conversar sobre cómo tu misión de existencia es escribir artículos de moda atacando a tu propia raza, y lo glorioso que será cuando te pongas una pistola en la boca y auto extingas tu privilegio. ¿Has pensado en la esterilización?

Una acusación nazi común tradicionalmente, ahora con nuevo contenido - ahora que vivimos en la Sociedad del Progreso, la Esterilización y la Propaganda para que los Blancos se auto-esterilicen tiene otro significado. Es Libertad y Liberación.

Es parte de la experiencia No Neolítica y Progresista ver a tus mujeres, familiares y amigos, siendo masacrados por todo lo anterior. Nos estamos moviendo hacia el espacio. Esto significa, que los abusos sexuales a menores que tienen lugar en medio de la calle es algo común. PROGRESIVO.

Los judíos nos lo llevan diciendo desde hace décadas: Si los Goyim quieren espacio, ENTONCES, el termino es todo lo anterior.

No podeis ir por el espacio siendo una humanidad sana y formidable y razas y tal. No. Tenéis que ser unos asquerosos degenerados sin valor. Esto es parte del progreso, no de la regresión. Las personas que tienen colapsos mentales simplemente porque se les dice una sola verdad en la vida, son obviamente, los tipos fuertes que conquistarán el espacio. Desde su portador permanentemente atado en Walmart.

Después de todo, ¿qué clase de intercambio podemos esperar para nuestro futuro intergaláctico si no es llevar lo anterior, la biblia y los judíos al espacio? Eso sería muy impío y definitivamente totalmente egoísta no hacerlo. Blanquito y su mierda egoísta otra vez.

Como un reportero judío preguntó una vez en su twitter, ¿has matado a un Blanco en tu camino al trabajo hoy? No lo has hecho genial.

No es que por declaraciones como las anteriores hayan echado a los judíos de nuestros países unas 130 veces sólo en la historia reciente. De nuevo, problemas de cerebros neolíticos.

Además, quien no pueda entender lo anterior, será metido en un campo, pues no entiende la Grandeza de la Civilización Talmúdica.

Por último, señalar lo anterior es a la vez Antisemitismo, Antiprogresismo, y en general, me hace sentir muy mal. Ahora, no es que seamos totalitarios y esas cosas, pero deberíamos llamar a la policía para que te encarcelen permanentemente ya que has ofendido nuestras emociones de NPC.

Shalom Pissrael.